第100号 2014年11月1日 (平成26年)

牛頸区公民館発行 596 - 3513FAX596-3513

http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/

されました。

#### )地域福祉推進委員会関係行車 子育てサロン《あいあいくらぶ》

親

た。総勢105名の参加者があり、 子あそびが1日に開催されました。 (10日)・3班(17日) 開催されまし \*牛頸あいあい会 1班(9日)・2班

やバッコーそして輪投げに いゲームとして・コミュニケーション麻雀

興ぜられていました。 昼食は福祉委員手作りの 楽しい1日を過ごされま 料理やデザートを食され、

な85歳を目指して」 転倒 本年度最後となる第6回 予防を目的としたもので、 \*足元気教室



目の教室が28日に開 「活動的

ました。本年度も3月までに6回開催されます。 防」を目的とした第1回目の教室が21日に開催され \*牛頸区音楽サロン 「高齢者の健康づくり・介護予

## 食生活改善推進会教室

理教室が開催されました。 と栄養」と題して講義と料

ました。

料理は・きのこのあんか

9日に栄養士の森田先生の指導のもと「高齢者の健康

け豆腐ハンバーグ・二食菜 おひたし・だぶ汁・黒ごま しるこ・麦ご飯の、5種類

質22・1グラム・脂質1 栄養価は・エネルギー53 1キロカロリー・たんぱく 1人当たりの

食塩量2・7グラムです。

## ■シニアクラブと執行部交流会

.開催されている1組 23日毎年この時期

ました。好天気に恵ま ふれあい、 ペタンク競技を通じて 今年はゲートボールと 執行部との交流会で、 れた絶好の運動日和の シニアクラブ・悠々会・ 親睦を図り



レーが目につく結果と

五五

日

五.

なりました。 競技後は公民館で懇親会をいたしまし

#### )牛頸川流域の草刈り

ら春日市境までの長い われました。 区間を総勢45名で行 り執行部も参加して行 刈り作業」が、朝8時よ いました。手慣れた作 いる「牛頸川流域の草 水利組合が実施して 2 6 日、 年に一度牛 平野橋か



次年度の開催時は、又よろしくお願いいたします。 お手数をおかけしましたが、中止となり残念でした。 MADOKAれくスポ祭は台風接近のため中止。 公民館運営協議会委員の皆様をはじめ選手選考に

ありがとうございました。多くの児童が安心してゲ ●平野小学校アンビシャス広場・牛頸区当番(10月) ・執行部・子ども会・牛頸文庫・地域福祉の皆様 担当いただきました・1組シニア・悠々会・文化

彐

ンを深めるため区民みんなで参加しましょう。

ムや遊びを楽しんでいました。

四日 日 日 日 日 赤い羽根共同募金 議会報告会(南コミ多目的ホール)一八時三〇分~ 牛頸区執行部会:一三時三〇分~ 南コミ事務局会議:一〇時~ まどか芸能祭(まどかぴあ大ホー 「まどかフェスティバル総合開会式:九時一五分~ 企業募金推進会議

一 **一 一** 一 七 六 五 四 日 **日 日** 日 平野小学校PTA資源回収:九時~ 平野中友愛セール 牛頸子育てサロン(あいあいクラブ)一○時 第三五回まつり南風実行委員会:一九時~ 秋の「クリーンシティおおのじょう」時間は隣組で 秋季花苗植替え: 公民館十四時・ダム記念館九時三〇分 つり南風:一○時~一六時 パト運用実施説明会(牛頸公民館):一九時三〇分~

九日

九

日 日

三〇月 五日 九日 「第一五回大野城市総合福祉まつり」: 一〇時~ 南地区懇談会(執行部) 番茶の会(南コミ)十一時~十四 定例行政区長会議:一 区長会幹事会:十四時~ 第三回牛頸須恵器窯跡整備基本設計ワー ョップ開催 (月の浦小):九時三〇分~

### 区よりのお知らせ

# ◇秋季花いっぱい運動(公民館とダム記念館)

も会につきましては、子どもさんへの呼びかけを宜 加をお願い致しております、・牛頸文庫・PTA・子ど くお願いいたします。 民館運営協議会と牛頸ふるさと隊の皆様に各2名の参 標記の花苗の植え付けにつきましては、 先日より公

# ◇クリーンシティおおのじょう

います。 皆さんと一体となった環境美化運動に取り組んで 市では住みよいまちづくりの推進に向け市 みんなのまちは みんなの手で綺麗に! を合言葉に家族みんなで 参加しましょう! 親子のふれあいや隣近所とのコミュニケーシ 当区においても、環境美化活動を通し 民